



KEYSTONE

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS

Oleoyl ethanolamide	19% v/v
Gluconic acid	13% v/v
Alkylpolyglucoside	8% v/v
Canola oil	4% v/v
Soybean oil	1% v/v
Fulvic Acid	0.05% wt/v (kg/L)

ANALYSE MINIMUM GARANTIE

Éthanolamide d'oléoyle	19% v/v
Acide gluconique	13% v/v
Alkylpolyglucoside	8% v/v
Huile de canola	4% v/v
Huile de soja	1% v/v
Acide fulvique	0.05% wt/v (kg/L)

INGREDIENTS

Oleic Acid, Gluconic Acid, Tetrahydrofurfuryl alcohol, Decyl Glucoside, Methanolamine, Canola Oil, Malic Acid, Soy Oil, Sea Salt, D-Limonene, Ginkg. Oil, Lecithin, Sodium Lauryl Sulphate, Fulvic Acid, Atalta

INGRÉDIENTS

Acide oléique, acide gluconique, alcool tétrahydrofurfuryle, décyl gluconate, méthanolamine, huile de canola, mélasse, huile de soja, sel marin (Limonène, huile d'ail, lecitine, lauryl sulfate de sodium, acide fulvique, Atalte)

MANUFACTURED FOR FABRIQUÉ POUR

Organic Path International
2258 Magnessen Place
North Vancouver, B.C. V7J 3R6

REGISTRATION NUMBER NUMÉRO D'ENREGISTREMENT

XXXXXXXXXXXXXX

FERTILIZERS ACT LOIS SUR LES ENGRAIS

MANUFACTURED ON DATE DE FABRICATION

XX-XX-XXXX

LOT NUMBER NUMÉRO DE LOT

XXXXXXXXXX

EXPIRY DATE DATE D'EXPIRATION

XX-XX-XXXX

20 LITER

DANGER

Causes severe skin burns and eye damage.

RECAUTIONS

Do not breathe dusts or mists. Wash skin thoroughly after handling. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection and face protection.

FIRST AID

IF SWALLOWED: Rinse mouth. Do not induce vomiting. Immediately call a POISON CENTER.

IF ON SKIN (or hair): take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water or shower. Wash contaminated clothing before reuse.

IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Immediately call a POISON CENTER. Treat symptomatically.

IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing.

DANGER

Provoque de graves brûlures de la peau et de graves lésions des yeux.

PRÉVENTION

Ne pas respirer les poussières ou les brouillards. Se laver la peau soigneusement après manipulation. Porter des gants et des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux et du visage.

PREMIER SOINS

EN CAS D'INGESTION: Rincer la bouche. Ne PAS faire vomir. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON.

EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (ou les cheveux): Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau ou se doucher. Laver les vêtements contaminés avant réutilisation.

EN CAS D'INHALATION: Transport la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON. Traiter de manière symptomatique.

EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précautions à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continue à rincer.

READ THE LABEL BEFORE USE
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

LISEZ L'ÉTIQUETTE AVANT D'UTILISER
GARDEZ HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS



QR CODE

BARCODE



KEYSTONE

Keystone is a unique plant biostimulant that enhances nutrient bioavailability and replaces essential trace minerals into the soil resulting in better plant health while improving soil matrix. This ensures that costly additives are optimized producing healthy plants, increased yield and quality while preserving the environment for future generations. Keystone builds stronger root systems, improves water retention and reduces the need for fertilizers. Healthier plants have enhanced metabolism and drought resistance. Can be applied to all row crops, vegetables, fruits, trees, landscaping plants, ornamentals and grasses.

- Keystone can be applied with your burn-down program with all herbicides
- When tank mixing Keystone : Add all other products and mix thoroughly prior to the addition of Keystone. Continue to agitate to ensure proper mixing and to discourage settling in the tank. If using hard water, a water softener is recommended to enhance the compatibility of all chemicals

Keystone est un biostimulant unique pour les plantes qui améliore la biodisponibilité des nutriments et remplace les oligo-éléments essentiels dans le sol, ce qui améliore la santé des plantes tout en améliorant la matrice du sol. Cela garantit que les additifs coûteux sont optimisés pour produire des plantes saines, un rendement et une qualité accrue tout en préservant l'environnement pour les générations futures. Keystone renforce le système racinaire, améliore la rétention d'eau, et réduit les besoins en engrais. Les plantes plus saines ont un métabolisme amélioré et résistent mieux à la sécheresse. Peut être appliqué sur toutes les cultures en ligne, les légumes, les fruits, les arbres, les plantes d'aménagement paysager, les plantes ornementales et les graminées.

- Keystone peut être appliqué avec votre programme de brûlage avec tous les herbicides
- Lors du mélange en réservoir de Keystone : Ajouter tous les autres produits et bien mélanger avant d'ajouter Keystone. Continuer à agiter pour assurer un bon mélange et pour empêcher la sédimentation dans le réservoir. Si vous utilisez de l'eau dure, un adoucisseur d'eau est recommandé pour améliorer la compatibilité de tous les produits chimiques

STORAGE AND DISPOSAL

Store locked up in a cool dry place out of direct sunlight in its original container. Do not decant. Packaging may be disposed of by incineration in accordance with national, provincial and local regulations. Ensure the use of properly authorized waste management companies, where appropriate.

STOCKAGE ET ÉLIMINATION

Garder sous clé dans un endroit frais et sec à l'abri de la lumière directe du soleil. Ne pas transvaser. L'emballage peut être éliminé par incinération conformément aux réglementations nationales, provinciales et locales. Assurer le recours à des entreprises de gestion des déchets dûment agréées, le cas échéant.

CROP	RATE PER	APPLICATION GUIDE	MIXING GUIDE
GENERAL Fruits and Vegetables Ornamentals and Grasses	Hand Sprayer 30mL in water Ground Sprayer 200mL in water	First Application at 3-4 leaf stage. Second Application 10 – 14 days after first application. Third Application approximately 21 days after the second application.	If mixing with hand sprayer 30mL in 4ℓ water is recommended. When spraying with ground sprayer 200mL in 100 ℓ water is recommended.
CULTURE	TAUX PAR ACRE	GUIDE D'APPLICATION	GUIDE DE MÉLANGE
GÉNÉRAL Fruits et légumes ornementaux et Graminées	Pulvérisateur à main dans 4ℓ d'eau Pulvérisateur au sol dans 100 ℓ d'eau	Première application au stade 3-4 feuilles. Deuxième application 10 à 14 jours après la première application. Troisième application environ 21 jours après la deuxième application	En cas de mélange avec un pulvérisateur manuel, il est recommandé de mélanger 30 ml dans 4ℓ d'eau. En cas de pulvérisation avec un pulvérisateur terrestre, il est recommandé d'utiliser 200 ml dans 100 ℓ d'eau.

WARRANTY STATEMENT

Organic Path International represents and warrants that its products are manufactured in accordance with the products specification and that its products at the time of delivery to the purchaser, shall be free from all material defects.

NOTICE: Seller's guarantee shall be limited to the terms set out on the label and subject thereto. The buyer assumes the risk to persons or property arising from the misuse or incorrect handling of this product and accepts the product on that condition. Any use not in accordance with the product directions and precautionary statements, or modifications or additives, adulterations, dilutions or alterations by the purchaser shall void this warranty.

DÉCLARATION DE GARANTIE

Organic Path International représente et garantit que ses produits sont fabriqués conformément aux spécifications du produit et que ses produits au moment de la livraison à l'acheteur, doivent être exempts de tout défaut matériel.

AVIS: Garantie du vendeur est limitée aux conditions énoncées sur l'étiquette et sous cette réserve. L'acheteur assume les risques corporels ou matériels résultant de l'utilisation abusive ou une manipulation incorrecte de ce produit et accepte celui-ci à cette condition. Tout usage non conforme aux modes d'emploi et aux mises en garde de ce produit, ou toutes modifications ou les additifs, les adulterations, les dilutions ou les modifications apportées par l'acheteur annulent cette garantie.